

WEEKLY

Rotary



The Rotary Club of Ichinomiya

- 例会日 木曜日 ●例会場 一宮商工会議所 ●承認日 昭和24年12月31日
- 事務局 一宮市栄4-6-8 一宮商工会議所ビル5階 電話(0586)24-1931 フax 491-0858

人類に奉仕するロータリー

URL:<http://rc138.org>

E-Mail:rc138@lily.ocn.ne.jp

2017年3月9日
第3281例会

プログラム

米山奨学生送別例会

ヌエ・ヌエ・エーさん

ロータリーソング 「我等の生業」

第3280回例会の記録

2017年3月2日(木)

会長挨拶

松田暁昌
18日の西尾張分区IMには多数の参加をありがとうございました。

和やかなひと時を過ごしていただき、そして分区内9クラブとの親睦と友情を深めて頂けた事と思います。ありがとうございました。

春待ちのこの頃、国府宮のはだか祭が終わると春が来る。そして、本日中日新聞に記事が載っていましたが756年から一度も休むことなく寒い真冬の夜、大きな松明に火をともし、二月堂で祈りをささげ若狭井に水をくみにいく。このお水取りが終わると春が訪れるといわれるほど古くからある行事「東大寺二月堂のお水取り」今年は3月12日。

春が待ち遠しいですね。

理事会報告 幹事 山田一仁

* 報告事項 *

- ☆ 3月度のプログラムは週報掲載
- ☆ 2月度のニコボックスは 55,000 円
- ☆ 2月度のドリンクニコボックスは 3,972 円
- ☆ 次年度地区委員会嘱託状

地区ロータリー財団副委員長 佐々木久直君
地区米山奨学会委員 梅谷朋志君



次回の予定

地区委員会卓話
鋤柄喜彦君(名古屋東南RC)
(地区職業奉仕委員会副委員長)

一宮

題字 PG 安野謙次



重文 「陵王」面 真清田神社蔵

会長 松田 暁昌 幹事 山田 一仁
会長エレクト 青山 佳裕 副幹事 関戸 徹
副会長 木村 実 広報会報委員長 村手 誠

* 協議事項 *

- ☆ 新会員入会 加藤寛之君 推薦者 豊島半七君
- ☆ 2017-18年度ロータリー財団地区補助金申請
- ☆ 職場例会 例会変更5月18日浜岡原子力発電所
- ☆ 2017-18年度地区研修・協議会4月22日(木)
- ☆ 会長エレクト研修セミナー 3月18日(土)
- ☆ 2017年度新規米山奨学生オリエンテーション
- ☆ 真清田神社三八稻荷初午祭小幟協賛
- ☆ 第45回真清田神社献書大会協賛
- ☆ 第6回2017市民と企業の協働フェスタ後援協賛
- ☆ 2017-18年度ロータリー手帳購入

出席報告

委員長 河村富貴

現在の会員数	104名
本日のビジター	68名
本日の出席数	9名
他クラブ出席数	名
本日の出席率	74.03%
前々回の出席率	97.97%

ニコボックス

☆ 豊島半七君
新入会員として㈱JTB中部一宮支店木下支店長を迎える喜びで。

☆ 村手 誠君
4月より平成29年度一宮商工会議所青年部会長を務めさせていただきます。皆様よろしくお願ひ致します。

橋本かおる君

本日、歴史と伝統ある一宮ロータリークラブにて自己紹介の場を頂いたことに感謝申し上げます。

☆ 梅谷朋志君
本日、みなさまの前で自己紹介をさせて頂ける喜びで。

木下和也君

本日より入会させていただきます。皆様どうぞよろしくお願ひ致します。



☆ 松田暁昌君 山田一仁君

本日のイニシエーションスピーチ、大変お待たせ致しました。橋本かおるさん、梅谷朋志さん楽しみにしております。よろしくお願ひ致します。

また、本日より新会員として木下和也君をお迎えできました喜びで。

***** プログラム *****
 イニシエーションスピーチ
 橋本かおる君
 テーマ「自己紹介」



本日は、歴史と伝統のある一宮ロータリークラブにて、イニシエーションスピーチの場を頂きましたこと感謝申し上げます。自己紹介をテーマにお話しさせていただきます。

本日は、3つのキーワード(①「心の誠」、②「人との出会い」、③「感謝」)でお伝えしたいと思います。

私は、生まれも育ちも神奈川県横浜市で、両親は三代続いた理容店を営んでおり、近所からも「床屋の娘さん」と言われながら育ってきました。小・中学校は地元の公立へ通い、高校受験は、両親の勧めもあり、明治14年設立の横浜市立横浜商業高校(世間ではY高と呼ばれています)に進みました。私は、森鷗外が作詞したY高の校歌の中に出てくる「心の誠」という言葉が高校生ながら心に響き、今でも自分の心根の原点になっています。とても古い言葉が使われていますが、ご紹介します。「栄行く御代の民草我ら、事業こそは種々かはれ かはらぬものは心の誠 誠を守る商人我ら…」時代は変わっても変わらないものは心の誠という言葉を大切にしています。その後、Y高から東京海上に入社し現在に至っています。東京海上グループの経営理念の1つに「自由闊達な企業風土」を掲げておりますが、部長に対しても役員に対しても、意見を言いやすい雰囲気の会社です。2つめのキーワード「人との出会い」では、プライベートでは、主人との出会い・結婚があります。毎日の通勤電車の中で、ある日、主人より手紙をもらったのがきっかけです。また、仕事面でのエポック的な出来事としては、JOBリクエスト制度を使ったグループ会社の東京海上日動キャリアサービスへの出向です。女性の先輩から声がかかり、これも何かの縁ということで手をあげました。また、現在の愛知北支店長のポジションも会社が進めている3つのK(期待し鍛え、活躍する場の提供)で任命されています。このようにやりがいを持ち楽しく働けるのは、主人や両親の家族の支えとその時々で出会えた人から、教えて頂いたことが財産となって今の私があると思っています。これからも感謝の気持ちを忘れずに人間力を高めていきたいと思います。本日はどうありがとうございました。

梅谷朋志君
 テーマ「自己紹介」



昨年9月より歴史と伝統のある一宮ロータリークラブに入会させて頂き約半年が過ぎました。本日このような機会を頂き誠にありがとうございます。

私は昭和48年11月に大阪で生まれました。しかしながら物心がつく前に一宮に引っ越してきたので大阪の記憶は全くございません。3歳ぐらいからは現在も生活しておる花池に住み、大和東小学校に進みました。その後中学からは江南市にある滝学園に進学しました。中学生の時はまだ良かったのですが、高校に上がると、毎年数人学業不振で留年していくのを目の当たりにし、次は自分が留年するのではと胃が痛い日々だった記憶があります。特に目標もなくただ東京に行きたいということで専修大学に進学しました。東京生活は満喫しておりましたが、今にして思うともう少し真面目に目標を持ち生活すべきだったかなと後悔しております。

平成10年に関西の鉄道系不動産仲介会社に就職し京都での新生活がスタートしました。景気も悪く、また今のように労働条件にうるさくもなく、そして何より私自身ぬるま湯の中で育っておったので、いきなり過酷な環境に置かれる事となりました。入社3ヶ月もすればサービス残業・休日出勤は当たり前で休みは月に3日ぐらいで、たまの休みも上司や先輩とゴルフへ行くという感じでした。もちろんゴルフも率先して始めた訳ではありませんでしたが、『同じやるなら楽しもう』と思っていたらすっかりハマってしまい、今では一番の趣味となりました。京都には8年間おりましたが、厳しさの中にも優しさがある上司・先輩そして同僚にも恵まれ、そして色々な曲のお客様にも揉まれ良い経験を積むことができました。その後愛知県に転勤させてもらい3年間勤めた頃、叔父がなくなり急遽明治産業に呼び戻され平成21年より一宮で働くことになり一年半前より代表取締役となりました。

『同じやるなら楽しもう』をモットーにロータリー活動を行いたいと思いますので皆様ご指導、ご鞭撻の程宜しくお願ひ致します。

例会変更案内

クラブ名	例会日	例会場	受付
尾 西	3月13日(月)	尾西信用金庫本店	有
尾 張 中 央	3月15日(水)	名鉄グランドホテル	有
あ ま	3月27日(月)	名鉄グランドホテル	有